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Сегодня мне снова хочется сравнить три канала – СК, РА и СБ. Я задам им несколько
вопросов.

  

Перед интервью я сначала задала вопрос о войне. И мне пошел какой-то неустойчивый
темный ответ. Это был пробный вопрос, и я сразу нашла некий крутящийся инструмент в
канале, довольно высоко в тонком пространстве. Убрала его, как мне кажется, и решила
сделать это первым вопросом.

  

1. Я нашла какой-то ретранслятор в канале, кто его установил? Я убрала его или нет?
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СК: Нет, не убрала. Его установили СБ для улучшения связи.

  

(Я поднялась повыше и нашла еще один усилитель)…

  

СБ: Да, это мы установили усилитель…

  

Я не об этом, этот на уровне ментальном, но я убирала на астральном плане, который
пытался меня дезинформировать. Значит, убрала…

  

Ра: Этот ретранслятор согласован с тобой на высшем уровне (я его практически не
чувствую, но вижу),  чтобы
улучшить связь.

      

А кто устанавливал мне низкий и темный ретранслятор?

  

СК (внутри меня): Не видел…

  

Ра (сделали возврат в прошлое): Негативная сущность пятой плотности.

  

Шри Юктешвар (СБ): Твой канал сейчас чист.

  

Я поднялась до ментального ретранслятора, он напоминает пропеллер с лопастями, но
не крутится. Скорей всего, лопасти – батареи. Внутри него есть некий передатчик,
который кооперирован/соединен с центром моего физического мозга и опускается по
позвоночнику до сердца. Еще он разгоняет другие каналы, чтобы не смешивать
информацию.
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Вот почему у меня всегда своя информация, и я не вхожу в другие каналы при
медитациях.

  

Посмотрела, как работает усилитель. Он поднимается до СБ, а немного ниже усилителя в
канал входит информация от Ра, как бы слева. Великая Богиня связывается со мной
справа и гораздо выше всех. Моя душа-буддхи имеет канал наравне с СБ, но
ответвляется в левую сторону. Надо же, все увидела!

  

Санат Кумара сейчас говорит из центра сердца. Что это за связь?

  

Это истинная связь, от источника тебя.

  

Почему ты не знал о ретрансляторах?

  

Я внутри тебя не видел.

  

А сейчас можешь увидеть?

  

Я на канале Отца Небесного, и нам не нужна внешняя связь. Теперь ты внутри меня, а я
внутри тебя. Истина внутри тебя. 
Но ты можешь отвечать на вопросы?

  

Разумеется.

  

2. Каково наше будущее на ближайшие 5 лет, и сложилось ли оно?
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СК: Очень благополучное будущее. Я вижу улучшение обстановки на Земле в целом и
начало новых политических решений, приводящих к стабилизации и окончанию основных
политических противоречий. Игра заканчивается в общую пользу и взаимопомощь.
Некоторые молодежные провокации, нестабильность в ближайшие годы сменится
успокоением к концу периода и завершением провокаций к всеобщей пользе.

  

Ра: Стабилизация энергий, улучшение здоровья людей, мир устанавливается в разумных
мерах (разоружения не будет), смена правительства России (стабилизирующего
обстановку). Усиление экологической борьбы за чистоту мира. Принятие решений,
усиливающих мирные договоры (все не так быстро, но в позитивную сторону). Всем
ключевым фигурам надоели мышиные игры с обманом, подтасовкой и проигрышами.
Трезвый расчет экономики и смена ключевых фигур на мировой шахматной доске.

  

В отношении России небольшие подвижки, некоторые финансовые ухудшения,
сопровождающиеся Раскрытием тайных махинаций. Но Россия выстоит, это не
финансовый крах, но подтягивание поясов. Не столько истинные неуспехи, сколько
раздувание СМИ и подыгрывание Российских СМИ западной пропаганде. Не смотрите
телевизор, и будете спокойными. Мышиная возня закончится мирно, все сделают
запланированные ходы и успокоятся на мирной ничьей.

  

СБ: Игры в обман и политическую ложь окончатся. Все станут видимыми, по крайней
мере, настолько, чтобы не обольщаться. Раскрытия, о котором говорит Дэвид Уилкок,
пока не произойдет, не время. Но всё будет нарастать в смысле открытия истин,
скрытых в архивах и тайных обществах. Будет несколько скандальных раскрытий, но до
конца дело не дойдет. Инопланетян пока не появится в открытом виде, в общем, в
отношении связи с кораблями пока все останется на том же уровне. Сейчас на планете
появляются в основном, биороботы, потому что планета считается агрессивной и
вооруженной.

  

В отношении экологии – мир станет более разумным и будет предпринимать попытки
очистить воду и воздух от загрязнений, улучшится радиационная обстановка, но это
пока только попытки. До истинного очищения за 5 лет вы не дойдете.

  

Будут приняты новые законы, запрещающие загрязнение среды. Начнутся исследования
по истреблению всяких химических загрязнителей среды и успешные открытия позволят
начать эту деятельность.
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В отношении здоровья людей мало изменений, но в лучшую сторону. Детское здоровье
будет улучшено за счет государственных вливаний. Режим школьников будет
пересмотрен. Это небольшой срок для каких-то революционных видоизменений.

  

3. Какие изменения произойдут в человеке на энергетическом и клеточном уровне?

  

СК: Энергетика человека возрастет за счет начала деятельности ментальной
энергетической системы (третьей энергетической системы человека). Это относится к
продвинутым существам. В обычном человеке тоже начнутся подвижки, но в меньшей
степени. Улучшится экология, и улучшится, соответственно, и иммунитет. Меньше будут
болеть люди из-за радиации и грязного воздуха. Прекратятся выхлопы в воздух
предприятий, и для ваших легких настанет улучшение, а это вирусные и простудные
болезни.

  

На клеточном уровне изменения нарастают. Изменяется сама природа человека, но
внешне все будет как бы стабильно. В прогресс на клеточном уровне, заложенном в
вашей ДНК на настоящий период, будут внесены весомые изменения за счет активации
солнечного облучения и вскрытия кодов ДНК на переходный период. Все может
измениться в секунду, но для этого нужны соответствующие подвижки в Солнечной
системе и планетарные особые настройки (что-то вроде перестройки на огненном плане
ДНК планеты).

  

Ты имеешь в виду, что будет некий импульс от Логоса планеты или Солнечного Логоса?

  

Это будет даже не Солнечный импульс, а галактический. Но к нему надо готовиться и до
него дожить. Это реальный сдвиг на атомном уровне, перестройка вещества.

  

Но, как мы знаем, атомный вес (или объем по другим сведениям?) протона изменился.
Это не значит, что импульс произошел?
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Нет, это не имеет никого отношения к надвигающимся переменам. Расширение вещества
и его атомный вес не имеют отношения к тому перестроечному периоду, который
надвигается на Землю в энергетическом плане. Человек не заметит изменений, т.к.
будет подготовлен к ним вспышками и другими облучениями планеты. Это как квантовый
скачок вещества, и он произойдет в ближайшем будущем. Конкретной даты, конечно,
нет. Но в ближайшие 10 лет это произойдет.

  

Ра: Орбиты атомов изменятся, человек будет существовать, как и вся материя, на
другом атомном уровне. И энергетика будет соответствовать новым порядкам вещества.
Это касается всех людей, инопланетян, животных и растений, воды, камня и пр.
Усилится сознание людей, начнутся выходы в тонкий мир все чаще и чаще, все люди
начнут ясновидеть.

  

Я замечала, что молодежь практически ясновидит уже сейчас, и с ними проще работать.

  

Мы не скажем, что человек станет силачом или будет устанавливать какие-то
немыслимые рекорды в ближайшем будущем, но ясная подвижка энергетики/биополя
наступит и будет зафиксирована вашими учеными.

  

Улучшится связь всех людей с Высшими аспектами. Она будет только зависеть от
осознанности, потому что по энергиям человек будет приближен к астральному аспекту,
и установится хорошая связь со своим ментальным ВЯ. Те люди, которые не будут
интересоваться этим, останутся при своем.

  

СБ: Мы присоединяемся к тому, что было сказано. Только хотим добавить в отношении
сознания. Оно тоже будет прогрессировать, и будет выражаться в том, что сны
изменятся, и станут обучающими, что дети будут видеть тонкий мир гораздо лучше, и
молодежь начнет видоизменять планету по-своему, вначале с ошибками, но все яснее и
яснее начнет видеть перспективу для всеобщего разума, единого разума вселенной и
единого разума планеты.

  

Все лучше будут контакты с тонким миром, будут особые инструменты для связи с
кораблями, находящиеся в ментальном плане.
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Это похоже на мой инструмент?

  

Да, мы отрабатываем на тебе начало инструментальной связи. Хорошо, что ты
бдительна и обнаружила наше изобретение. Со временем оно станет вообще
невидимым, и для желающих начнется отличная связь с Высшими сознаниями. Именно
эта связь позволит сделать скачок в сознании людей, и позволит нам перейти к прямому
обучению всех желающих через ченнелинговую связь. Эта связь будет безопасна и
легитимна. Присутствия на планете инопланетных существ не будет, а знания придут, и
сознание начнет развиваться огромными темпами. Это в проекте, но мы не спим и
работаем над нашими новыми изобретениями.

  

Я благодарю всех, кто со мной говорил сегодня! До следующих встреч!
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